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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Digitalisierung ist in der heutigen Zeit ein prägender Faktor für die Arbeitswelt von mor-
gen. Die „digitale Alphabetisierung“ in den Schulen erlangt einen immer größer werdenden 
Stellenwert. Sie ist neben Lesen, Schreiben und Rechnen eine weitere Kulturtechnik und für 
viele in Zukunft eine Schlüsselkompetenz für die Bildungsbiografie und den beruflichen Wer-
degang. Um im europäischen Bildungswettbewerb mithalten zu können, bedarf es der ent-
sprechenden technischen Ausstattung von Schulen (und Lehrpersonal), damit den Lernen-
den die entsprechenden Kompetenzen im Sinne des KMK-Strategiepapiers „Bildung in der 
digitalen Welt ab dem Schuljahr 2018/19 verbindlich vermittelt werden können.  
Der Kommune als Schulträger kommt dabei eine entscheidende Rolle zu, um diese große 
Aufgabe erfolgreich zu bewältigen. Aus diesem Grund - und vor dem Hintergrund, dass die 
LH Magdeburg in den vergangenen Jahren bei der Schulsanierung Maßstäbe gesetzt hat - 
frage ich Sie: 
 

1. Viele Kommunen haben in den vergangenen Jahren Konzepte zur IT-Ausstattung der 
Schulen in kommunaler Trägerschaft erarbeitet, einige sogar auf der Basis detaillier-
ter Befragungen von Lehrkräften. (Beispiel: Erlangen: 
https://www.erlangen.de/desktopdefault.aspx/tabid-1127/346_read-33901/). Arbeitet 
die LH Magdeburg an einem solchen Konzept? Wenn nicht, warum nicht? Wenn ja: 
Wann wird dieses Konzept vorliegen? 

2. An wie vielen Schulen liegen bereits Medienbildungskonzepte vor? 
3. Wie viele Schulen in Magdeburg haben sich für das aktuelle IKT-Programms der 

Landesregierung beworben? 
4. Inwieweit sind die Schulen in die kommunale Breitbandstrategie der LH Magdeburg 

eingebunden? 
5. Wie weit ist die Ausstattung der Schulen (differenziert nach Schulformen) mit Laptops 

für den Gebrauch im Unterricht fortgeschritten? Welche Budgets stehen den Schulen 
(differenziert nach Schulformen) zum Ausbau der Ausstattung mit Laptops und für de-
ren Wartung zur Verfügung? 

6. Wie weit ist die Ausstattung der Schulen (differenziert nach Schulformen) mit Tablets 
zum Gebrauch im Unterricht vorangeschritten? Welche Budgets stehen den Schulen 
(differenziert nach Schulformen) für die Ausstattung mit Tablets und für deren War-
tung zur Verfügung? 
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7. Wie weit ist der Ausbau von WLAN-Netzen an den Schulen (differenziert nach Schul-
formen) vorangeschritten? Welche Budgets stehen den Schulen (differenziert nach 
Schulformen) für den Ausbau der WLAN-Netze zur Verfügung? 

8. Wie weit ist die Ausstattung der Schulen (differenziert nach Schulformen) mit interak-
tiven Whiteboards vorangeschritten? Welche Budgets stehen den Schulen (differen-
ziert nach Schulformen) für die Ausstattung mit Whiteboards und für deren Wartung 
zur Verfügung? 

 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin der Fraktion CDU/FDP/BfM 
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